

[RFEV](#)
[Olímpica](#)
[Ligera](#)
[Crucero](#)
[Reglamentos](#)
[FFAA](#)
[Clubes](#)
[CTJ](#)
[CEAR](#)
[Enseñanza](#)
[Papelería](#)
[Contacto](#)

Go

← [La Federación Andaluza de Vela une el nombre de Kim Lythgoe a una de sus pruebas más importantes](#) ·
[Página Principal](#) [Blog](#) · [Transat Jacques Vabre: el 1876, ganando Sur](#) →



[Crucero](#)

16-Nov-2009 ·

[José Carlos Corral y Enrique Fenollosa serán embajadores del club valenciano durante todo su viaje](#)

Una masiva presencia de aficionados y embarcaciones se reunía en la mañana del domingo 15 de noviembre en el Real Club Náutico de Valencia para despedir a los navegantes José Carlos Corral y Enrique Fenollosa, que con su proyecto 'Aventura Oceánica' darán y retransmitirán la vuelta al mundo a vela durante más de dos años. Manuel Pons, presidente del RCN Valencia, entregaba unas cartas escritas en tres idiomas para que ambos navegantes ejerzan de embajadores del club en su viaje.

Tras cuatro años de trabajo Enrique Fenollosa, y José Carlos Corral, músico y socio del Real Club Náutico de Valencia, iniciaban desde el club levantino su 'Aventura Oceánica', un viaje que les llevará a vela alrededor del mundo a lo largo de dos años y medio y cerca de un centenar de escalas.

Cerca de un centenar de personas se reunía en el muelle 25 del Real Club Náutico de Valencia para despedir a los dos navegantes, incluido el presidente de la entidad valenciana, Manuel Pons, que les hacía entrega de unas cartas escritas en español, inglés y francés para que Corral y Fenollosa ejerzan de embajadores del RCN Valencia en todos los clubes amigos en los que recalen durante su aventura.

Una masiva flota de embarcaciones, entre las que se encontraban lanchas de prensa, barcos de aficionados y seguidores, una cuarentena de cruceros -que aplazaron la salida de su regata del domingo para despedir a Corral y Fenollosa-, la flota de vela ligera del club e incluso alguna piragua y moto acuática, actuó de comitiva de despedida del 'Aegir', un crucero-regata de 14 metros de eslora adaptado para las navegaciones de larga distancia, que será su hogar durante casi 30 meses.

Con unas condiciones meteorológicas envidiables, José Carlos Corral y Enrique Fenollosa realizaban las primeras millas acompañados de más de un centenar de embarcaciones. Visiblemente emocionados se despedían de familiares, amigos y aficionados y se citaban en el Real Club Náutico de Valencia en marzo de 2012, momento en que tienen previsto completar su vuelta al mundo.

Conocida como la primera circunnavegación del planeta 2.0, en referencia a la tecnología de seguimiento que llevarán a bordo para compartir sus excelencias, 'Aventura Oceánica' realizará dos escalas en España –Cádiz y Canarias- antes de afrontar su primer gran reto el cruce del Atlántico.

(Prensa Aventura oceánica)

[Ver Noticias »](#)

· [Inicio](#) · [Noticias](#) ·

Diciembre 2009

L	M	M	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

«Nov

Ene»

L M M J V S D

«Nov

Ene»

[Madrid](#)

Madrid

20 Diciembre 2009, 9:33



temperatura: -6°C

viento: 0 kts S

[Barcelona](#)

[Valencia](#)

[Cartagena](#)

[Cádiz](#)

[Vigo](#)

[Coruña](#)

[Gijón](#)

[Santander](#)

[Bilbao](#)

[Mallorca](#)

[Las Palmas](#)

[Tenerife](#)

Links Patrocinadores



Diseño: [Isla Gráfica](#)

Real Federación Española de Vela: Luis de Salazar 9, 28002 Madrid Tel:+34 91 519 50 08 Fax:+34 91 416 45 04 www.rfev.es - info@rfev.es

entidad afiliada a la ISAF, la Eurosaf y la ORC; registrada en el Consejo Superior de Deportes, miembro del COE y participante del ADO